

**No ponemos tu casa en venta, ¡la vendemos!**  
¡Solicita tu Valoración gratuita!

**NÚCLEO**  
GESTIONES INMOBILIARIAS

Mutxamel  
Sant Joan

2 AGENCIAS EN LA ZONA  
SANT JOAN D'ALACANT  
C/ Tomás Capelo, 8 - 03550 Sant Joan  
722 260 850  
MUTXAMEL  
Avda. Carlos Soler, 28 - 03110 Mutxamel  
654 149 739

**NÚCLEO | LA INMOBILIARIA LIDER DE ALICANTE**

35 AÑOS DE CONFIANZA Y TECNOLOGÍA

**¡DATE DE ALTA YA!**

SOLO AHORA TODO  
**3 MESES GRATIS**

FIBRA 1000Mb SIMÉTRICOS

ENTODAS TUS TVs 180 CANALES

DESPUÉS ELIGE TU TARIFA

**24'90** €/MES IVA incluido

**cableworld | fibra**

966 192 000 | cableworld.es

# Som Sant Joan

El periódico de **Sant Joan d'Alacant**

www.somosalacanti.com

Año 4/Número 33/23 de enero de 2023

## Nuevo equipo de gobierno en Sant Joan d'Alacant formado por Cs y PP

Pág. 4



**Entrevista a Santiago Román, alcalde de Sant Joan d'Alacant**

Pág. 2



**Siguen las obras del Plan Edificant y se inaugura el Colegio Lo Romero**

Pág. 6



Siendo tan sostenibles como tú.

En Aguas de Alicante estamos aquí. Vinculados con nuestro territorio para mejorar tu municipio. Aunque es normal que, a veces, ni te des cuenta. Porque sale agua cuando abres el grifo. Porque poder ducharte nunca es un problema. Porque puedes cocinar, divertirte y vivir con la tranquilidad de que, siempre que la necesites, tu agua estará ahí.

Así que no nos importa que muchas veces te olvides de nosotros. De hecho, preferimos no llamar tu atención. Porque esa es la mejor señal de que estamos haciendo bien nuestro trabajo. De que estamos contribuyendo discreta y eficientemente a que el agua sea fuente de vida y progreso para personas, empresas y sociedad.



Estamos aquí

f /aguasdealicante  
@AMAEM\_Oficial  
www.aguasdealicante.es  
#AguasdeAlicanteEstamosAqui



## Santiago Román, alcalde de Sant Joan d'Alacant

# “El PP nos lanzó el guante y desde Cs supimos cogerlo para poder corregir las deficiencias en la gestión municipal

Som Sant Joan

◆ ¿Cuáles han sido los motivos que han motivado la decisión de retirar las competencias a los concejales del PSOE e incorporar al Partido Popular en el equipo de gobierno? Todo comienza cuando por parte del Partido Popular, en el mes de diciembre, nos hacen un ofrecimiento para ir en una lista conjunta en las próximas elecciones municipales de mayo al que desde Ciudadanos contestamos que si quieren tener algún acuerdo con nosotros tendría que partir de un acuerdo de gobierno para dar solución a los principales problemas del municipio, principalmente vista la situación en la que nos encontramos gobernando conjuntamente con el Partido Socialista.

Ya percibíamos que el PSOE había comenzado la campaña antes de tiempo, en concreto llevan desde el pasado verano en modo campaña electoral, y eso son 10 meses antes de las elecciones. Esa actitud nos perjudicaba en cómo equipo de gobierno porque habían olvidado sus responsabilidades de gobierno en muchas de sus áreas centrándose en las elecciones.

Y, por otro lado, todos hemos lamentado el desastre en la contratación de las luces de Navidad, que se tuvo que resolver finalmente desde alcaldía. Y problemas como estos hemos tenido en muchas otras áreas gestionadas y gobernadas por el PSOE, como por ejemplo el grave problema de limpieza que tenemos en nuestro municipio. Una mala gestión que acababa por salpicar al grupo municipal Ciudadanos, era algo que se veía venir y que no íbamos a consentir que ese ninguneo y falta de lealtad por parte del Partido Socialista nos perjudicara.

¿Habéis buscado entonces la estabilidad con este cambio de gobierno? Sí, principalmente la buena gestión municipal. El Partido Popular, en este caso, ha sido quien ha sabido lanzar el guante y ciudadanos ha sabido cogerlo a tiempo para corregir esas carencias y deficiencias en la gestión municipal.

No obstante el equipo de gobierno ahora queda en minoría, ¿se ha buscado el acuerdo con otras fuerzas políticas para buscar la mayoría? El acuerdo en todo momento surgió entre el Partido Popular y Ciudadanos sin contar con otras fuerzas políticas. Soy conscientes de que cualquier iniciativa que se tenga que llevar a pleno y necesite una mayoría para ser aprobada siempre y cuando sea en beneficio de los sanjuaneros y sanjuaneras pues no habrá ningún color en la decisión del voto. Se ten-

**Impulsaremos el pliego de Limpieza Viaria y Recogida de Residuos**



Santiago Román, alcalde de Sant Joan d'Alacant

● El pasado viernes 13 de enero por un decreto de alcaldía fueron retiradas las competencias a los concejales socialistas del Ayuntamiento de San Joan d'Alacant, dando así por finalizado el pacto de gobierno entre Ciudadanos y PSOE.

La formación naranja aceptó el ofrecimiento del Partido Popular para trabajar conjuntamente hasta las próximas elecciones de mayo y entrando a formar parte del equipo de gobierno local. El alcalde de Cs, Santiago Román nos explica los pormenores de este acuerdo de gobierno y destaca las prioridades de este nuevo gobierno para estos primeros meses del año.

drá que aprobar por el bien de los vecinos. Algo que hasta ahora ha sucedido.

¿Puede interpretarse este acuerdo como una antesala a concurrir en una lista conjunta a las próximas elecciones? Sí, la oferta hecha por el Partido Popular es esa, aunque nosotros aún no hemos entrado a valorarla de momento y realmente creo que ahora no toca porque hay verdaderas preocupaciones en el municipio que es lo que tenemos que sacar adelante.

¿Cuáles son las prioridades que se han marcado cumplir en estos primeros de año? En primer lugar, impulsaremos el pliego de Limpieza Viaria y recogida de residuos que fue presentado a principios de diciembre por la empresa que la anterior concejala había contratado. Nosotros, desde Ciudadanos

poco estamos poniendo encima de la mesa. Principalmente destacaría la limpieza viaria que es algo que hay que abordar y solucionar a corto plazo y otros asuntos como puede ser el tráfico en nuestro municipio y la seguridad policial que como todos sabemos sigue estando mermada.

¿Pretende retomar la aprobación de un presupuesto municipal para 2023? Sí, con el nuevo equipo de gobierno queremos presentarlo, aprobarlo y sobre todo demostrar que, digan lo que digan otros, un presupuesto es mucho más fácil de presentar y de aprobar que como ha sucedido hasta ahora.

¿Qué opinión le merece la reacción del Partido Socialista y sobre todo las declaraciones de su secretario comarcal? Por un lado, las acusaciones que ha hecho contra el grupo municipal Ciudadanos, el secretario comarcal del Partido Socialista, Baltasar Ortiz y concretamente las que realizó contra la concejala y Vicepresidenta de la Diputación, Julia Parra, fue la gota que colmó el vaso. Fue toda una provocación desde la más absoluta ignorancia por su parte porque se ha metido con una concejala que durante su mandato ha traído a Sant Joan un total de 5 millones y medio de euro en inversiones que se dice pronto, pero es la mayor inversión en Sant Joan que durante un mandato ha aportado la Diputación Provincial de Alicante. En cuanto a los reproches que señala el PSOE cuando afirman que ellos fueron la lista más votada, se olvidan que en el año 2015, el Partido Popular fue la lista más votada y fue el PSOE el que gobernó en coalición con un cuatripartito y en ese momento lo vieron con buenos ojos, por lo que no vale esa doble vara de medir socialista. Por otro lado, el PSOE puso en duda que la forma en la que se ha realizado el cambio a través de un decreto de alcaldía y propuso realizar un pleno a lo que yo les respondo invitándoles a que presenten una moción de censura.

El 2022 ha sido el año en el que se han celebrado eventos y fiestas en las calles tal y como los hemos conocido en época prepanidémica ¿Cómo ha influido esto en el municipio de Sant Joan? Sí, el 2022 ha sido un año de cierta normalidad en todos los aspectos, en actos, eventos y en el trabajo cotidiano. Los dos primeros años de legislatura fueron más atípicos porque los propios plenos y acuerdos más importantes tenían que realizarse por videoconferencia y sin poder contar prácticamente con los compañeros y los técnicos municipales. Durante esos años contamos con el apoyo de instituciones como la Diputación Provincial y, afortunadamente en la actualidad seguimos contando con su ayuda. Sin ir más lejos esta Navidad hemos tenido la tercera campaña de bonos al consumo a iniciativa de la Diputación Provincial en la que se aportaron 129.000€ y fue todo un éxito.



Los concejales de Ciudadanos de Sant Joan d'Alacant

¿Qué logros destacaría de su gestión durante el pasado año? Por un lado hemos conseguido que finalmente, a través del pleno se otorgara la subrogación de licencia al concesionario del Parking de La Ordana que está realizando los últimos trámites para poder abrirlo y es algo que sí es cierto por lo que hemos luchado y trabajado desde la alcaldía de este Ayuntamiento para que fuera una realidad. Este parte se encuentra en desuso desde 2011 y creo que es importante para el

**Hemos conseguido a través del pleno la apertura del parking de La Ordana, se están realizando los últimos trámites**

municipio que se ponga en marcha cuanto antes.

Otra de las actuaciones que estamos satisfechos ha sido la adecuación del parking del polideportivo municipal, asfaltándolo y ordenando su plazas las cuales son un total de 150. Y que ha supuesto un alivio para todos los usuarios teniendo en cuenta además que este año tenemos récord de inscritos en las escuelas deportivas municipales. Además, desde el pasado mes de octubre llevamos a cabo unas actuaciones de asfaltado de calles desde la concejalía de Obras y Servicios en el que actuamos sobre los principales cruces que estaban en peor estado en el municipio tanto para el tráfico rodado como para los propios peatones porque alguno afecta a los pasos de peatones, y en breve vamos a hacer la mayor actuación en cuanto inversión de asfal-

to que van a ser unos 500.000 euros y de arreglo de aceras con otra inversión que asciende a 200.000 euros en el que vamos a actuar sobre las principales calles y aceras más afectadas. Y estamos trabajando ya para hacer una actuación muy similar en 2023.

Por último, en 2022 los sanjuaneros y sanjuaneras han podido ser testigos del compromiso electoral de Ciudadanos que fue bajar el IBI un 5% que sumado al 10% que siendo concejal de Hacienda bajé en su momento, en ese año los vecinos han pagado un 15% en su recibo de IBI. Aunque no fue una medida contra la inflación o anticrisis, porque ya la teníamos en el programa electoral nos alegramos de que haya podido ayudar en la economía de las familias de los vecinos del municipio.

**-Este año hemos visto culminadas obras como la construcción del CEIP**

**Queremos demostrar que un presupuesto es mucho más fácil de aprobar de lo que ha sido hasta ahora**

Lo Romero y la ampliación del Centro de Salud. ¿Cuál es la valoración de estas actuaciones? Sobre la apertura de Lo Romero dentro del Plan Edificant financiado por la Generalitat nos alegramos de que este colegio por fin haya podido obtener esa subvención para suplir las necesidades que tenía.

También nos sorprendió en su momento que por parte del Partido Socialista se hayan querido apuntar el tanto de esta subvención que ha existido en todos los pueblos de la Comunidad Valenciana, como un logro único, pretendiendo olvidarse tanto de sus compañeros de gobierno como de corporaciones anteriores que también han trabajado por la ampliación del centro. Hay que recordar que cuando se receptionaron parcialmente las obras el Partido Socialista no tuvo la cortesía de invitar al resto de grupos políticos que forman parte del Ayuntamiento y tuvo que convocar una segunda visita para que todos los concejales pudieran acudir para conocer el nuevo centro.

Esto es como si Ciudadanos por regentar la concejalía de Sanidad se apuntara el tanto de la ampliación del Centro de Salud, cosa que ni hemos hecho ni se nos ha ocurrido hacer.

¿Por qué es importante que un municipio como Sant Joan esté presente en FITUR? Este va a ser el segundo año que acuda a Fitur como alcalde. Es importante que el municipio esté en Fitur principalmente porque el patronato Costa Blanca de la Diputación Provincial de Alicante pone una stand para que todos los municipios puedan estar presente en este evento tan importante para la promoción del Turismo. Allí hemos podido promocionar nuestra gastronomía y nuestro comercio. Sin ir más lejos este año han acudido dos comercios del municipio, el Restaurante Almantoni y otro el Restaurante Santa Lucía.



**LIMPIEZA DENTAL 15€**

**IMPLANTE + CORONA 790€**

**EMPASTE SIMPLE 35€**

**Dra. de la Fuente**

**CLINICA DENTAL**

**611 40 69 50**

Calle Cervantes, 22 - San Juan de Alicante

[www.clinicadentalfuente.es](http://www.clinicadentalfuente.es)

[contacto@clinicadentalfuente.es](mailto:contacto@clinicadentalfuente.es)

Odontología general • Implantes dentales • Prótesis • Periodoncia

Blanqueamiento • Endodoncia • Ortodoncia • Tratamientos de láser

## Concejalías y competencias del nuevo equipo de gobierno de Sant Joan

### Som Sant Joan

◆ Con la entrada del Partido Popular en el equipo de gobierno de Sant Joan, las concejalías y concejalías han variado. Por parte de Ciudadanos, Santiago Román sigue siendo el alcalde de Sant Joan y asume las concejalías de Deportes, Hacienda, Patrimonio y Contratación.

Marcos Piña será concejal de Servicios Sociales, Subvenciones y Fondos Europeos, Julia Parra, por su parte se queda con las concejalías de Igualdad y Sanidad. José Luis Olcina ostentará las concejalías de Parques y Jardines, Cementerio y Mantenimiento y Obras. Por parte del Partido Popular, Manuel Aracil será concejal de Urbanismo y Vivienda, Almu-

dera Rico tendrá las concejalías de Personal y Empleo Público, Seguridad Ciudadana, Emergencias y Protección Civil, Movilidad Urbana, Participación Ciudadana y Estadística. El concejal de Desarrollo Local, Económico y Empresarial, Limpieza y Gestión de Residuos y Medio Ambiente será Nicolás López. Rosario Tomás ostentará las concejalías de Co-

mercio, Turismo, Fiestas, Ferias y Comercio Ambulante. Javier Yebe será edil de Educación, Cultura, Modernización, Transparencia y Comunicación Institucional y Carmen Navarro llevará las concejalías de Infancia y Adolescencia, Juventud y Tercera Edad. Así queda el mapa de concejalías del Ayuntamiento de Sant Joan.

### Competencias y concejalías de Ciudadanos

	
Alcalde	Servicios Sociales
Deportes	Subvenciones
Hacienda	Fondos Europeos
Patrimonio	
Contratación	
	
Igualdad	Parques y Jardines
Sanidad	Cementerio
	Mantenimiento y Obras

### Concejalías del Partido Popular

		
Urbanismo	Personal y Empleo Público	Desarrollo Local, Económico y Empresarial
Vivienda	Seguridad Ciudadana, Emergencias y Protección Civil	Limpieza y Gestión de Residuos
	Movilidad Urbana	Medio Ambiente
	Participación Ciudadana	
	Estadística	
		
Comercio	Educación	Infancia y Adolescencia
Turismo	Cultura	Juventud
Fiestas	Modernización	Tercera Edad
Ferias y Comercio Ambulante	Transparencia	
	Comunicación Institucional	

## El PP asume las áreas de gobierno en el Ayuntamiento de Sant Joan "por responsabilidad y para garantizar la gobernabilidad"

### Som Sant Joan

◆ El presidente del Partido Popular en Sant Joan, Manuel Aracil, ha señalado que el PP ha decidido asumir las áreas de Gobierno en el Ayuntamiento de la localidad "por responsabilidad y para garantizar la gobernabilidad del municipio".

Aracil, que ha comparecido en rueda de prensa acompañado por el vicesecretario de Organización provincial del PP, José Antonio Rovira, ha lamentado que estos últimos cuatro años en el municipio "han estado marcados por la inestabilidad". "En estos cuatro años se han aprobado dos presupuestos, ninguno de ellos en tiempo y forma y el primero de ellos, en el año 2020, se aprobó gracias al apoyo del Partido Popular", ha recordado el presidente de la agrupación.

Aracil también ha señalado que en los últimos meses "ha habido innumerables ocasiones en las que nos hemos tenido que abstener para que los proveedores del Ayuntamiento pudiesen cobrar, ya que

ellos no tienen ninguna culpa de la mala praxis del gobierno municipal". "Los problemas de gestión, de falta de diálogo y de cruces de acusaciones del equipo de gobierno han sido notorios en los últimos tiempos", ha lamentado Manuel Aracil.

Por último, ha señalado que desde el PP "ordenaremos todo lo que podamos en estos meses y dejaremos el terreno abonado para quienes tomen el relevo en la nueva candidatura tengan algo positivo para ofrecer a la ciudadanía". Por su parte, el vicesecretario de Organización del Partido Popular, José Antonio Rovira, ha señalado que "la vuelta del Partido Popular al gobierno de Sant Joan d'Alacant es muy positiva". "Desde el PP tenemos las puertas abiertas para lograr la unión del centro derecha, que es a lo que aspira tanto el candidato a la Generalitat, Carlos Mazón, como en clave nacional Alberto Núñez Feijóo", ha añadido Rovira.

## Ciudadanos dió por roto el pacto en Sant Joan tras las acusaciones de Baltasar Ortiz, Esther Donate y Pablo Celdrán

### Som Sant Joan

◆ Desde la formación naranja consideran «lamentable» los ataques a la Vicepresidenta de la Diputación, cuya gestión ha aportado a Sant Joan 5,5 millones de euros en subvenciones.

El Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos y Secretario local de la formación Ciudadanos en Sant Joan d'Alacant, Marcos Piña, manifestó que el pacto de gobierno con el PSOE en Sant Joan estaba muerto desde que los socialistas se centraron en comenzar la campaña electoral el pasado mes de agosto y olvidarse de sus competencias municipales. «El PSOE se ha encargado de romper el pacto por lo que aplaudimos la propuesta del Partido Popular de ofrecerse a resolver los verdaderos problemas que tiene Sant Joan como son la limpieza o el tráfico», explica el portavoz. Ante los ataques del Secretario Comarcal socialista, Baltasar Ortiz, a la concejala de Igualdad y Vicepresidenta de la Diputación Provincial, Julia Parra, Marcos Piña ha señalado que «demuestran el desconocimiento que tiene Ortiz en las gestiones del municipio, ya que sólo viene a Sant Joan cuando hay campaña electoral para quitar y poner candidatos, porque es la mano que mece la cuna en el PSOE de Sant Joan

y lo ha vuelto a demostrar». Marcos Piña recordó a Ortiz que «gracias a contar con una Vicepresidenta provincial nuestro municipio ha obtenido 5,5 millones en subvenciones para mayoría de las áreas de gobierno, cifras récord para Sant Joan y que sigue trabajando diariamente para continuar con esta tendencia hasta el fin del mandato. Por el contrario, si hablamos de Baltasar Ortiz no sabemos si se podría decir que Sant Joan le debe algo o si es él quien le debe mucho a Sant Joan». Por su parte la Coordinadora local de Ciudadanos y Vicepresidenta provincial, Julia Parra, ha lamentado también las formas del PSOE, tanto de su Secretario Comarcal como del grupo municipal en Sant Joan, que en los últimos meses han intentado dar un giro de timón para empezar la campaña electoral mucho antes de tiempo y entorpeciendo y boicoteando actuaciones importantes con el objeto de salpicar principalmente al alcalde. «Puedo decir claramente que gobernar con el PP en la Diputación ha sido un camino de rosas para Ciudadanos, todo lo contrario que ha sido el pacto en Sant Joan, que desde que Cs ostentó la alcaldía la segunda mitad de mandato, las deslealtades por parte del PSOE han sido continuas», explica Parra.

## Esther Donate, portavoz y alcaldable por el PSOE en Sant Joan

# “Este tipo de salidas de los equipos de gobierno me parecen no sólo poco ético, sino que no debería ser legal”

### Som Sant Joan

◆ Esta ha sido una legislatura atípica con dos años casi en blanco por la pandemia de la Covid 19 no obstante hemos visto culminar grandes proyectos en Sant Joan ¿Cuáles destacaría? Los dos primeros años de pandemia fueron muy duros. En lo que respecta a las áreas que correspondían al PSOE en ese momento: elaboramos planes de contingencia, protocolos de policía y seguridad, limpieza y desinfección, compra de material de prevención, compra de portátiles para funcionarios y licencias para trabajo en remoto, ayudas a coordinación con centros educativos y familia, etc.

Una vez comenzó la desescalada, estábamos organizados para empezar a dar servicios a la ciudadanía cumpliendo todas las medidas de seguridad. Recuerdo todavía las primeras medidas en los centros que he tenido el placer de coordinar: Biblioteca y Archivo Municipal, Casa de Cultura, Centro de Mayores y Centro de la Juventud. La política de 0 cancelación de la programación y apuesta directa por el sector cultural no pasó desapercibida por el resto de municipios siendo de los primeros en comenzar con programación vía streaming con una limitación súper reducida del aforo y talleres online. Teníamos claro que la prioridad era mantener a la ciudadanía activa y a los profesionales del sector, también.

Nuestra buena gestión de casos hizo que la Consellería se fijara en nosotros y en nuestra disposición y escogiera el Centro Municipal de Mayores como Vacunódromo de referencia que ha estado coordinado a la perfección entre el centro y el personal de atención primaria. En cuanto a las obras, dio comienzo la rehabilitación y restauración de la Torre Ansaldo y el inicio de las obras del nuevo CEIP Lo Romero, ambos

## Nuestro papel será el de una política constructiva y transparente hacia los vecinos del municipio



Esther Donate, portavoz y alcaldable por el PSOE en Sant Joan

proyectos culminados desde las áreas socialistas. También hemos visto finalizar las obras de mejora de los centros escolares: Cristo de La Paz, Rajoletes e IES Lloixa y como último hito educativo, la construcción de las prefabricadas para el IES Luis García Berlanga cuyo alumnado se instalará el próximo curso para poder llevar a cabo la obra del nuevo centro, por un importe de 14 millones de euros.

**Concretamente, ¿se siente satisfecha del trabajo que ha realizado en sus áreas municipales?** Por supuesto. Si bien es cierto que el presupuesto con el que se contaba era el aprobado durante año COVID y no se ha modificado hasta el pasado noviembre, dos años después, se realizó un esfuerzo increíble por parte de todo el equipo que me ha estado acompañando en estos años. Siempre hay cosas que me hubiera gustado hacer, pero por falta del presupuesto elaborado por el concejal de hacienda y después también Alcalde, Santiago Román, no se han podido llevar a

cabo y obviamente, echamos del gobierno a través de un decretazo es también motivo de peso para no poder finalizar el trabajo programado.

**¿Esperaban una salida del equipo de gobierno tan abrupta?** No conozco antecedentes de que esto haya ocurrido en municipios cercanos al nuestro y por supuesto, mucho menos en el nuestro. Me parece no sólo poco ético, sino que no debería ser legal.

Ya le pedimos al Sr Román que fuera honesto, dimitiera y se presentara a una nueva reelección de alcalde. Si el fondo era malo, las formas han sido peores, únicamente lanzo una pregunta al aire, ¿qué pueden esperar los vecinos y vecinos de Sant Joan de una persona que no cumple su palabra?

**El alcalde acusa a los concejales del Partido Socialista de falta de lealtad y de desatender sus quehaceres municipales para trabajar en su campaña electoral. ¿Cree que esto se ajusta a la realidad?**

Ni mucho menos. El argumentario comenzó así a través de las redes sociales, pero todos sabemos que el verdadero motivo de esta situación es puramente una maniobra política e individualista para volver al partido del que se fue, el Partido Popular.

Sino hubiéramos sido leales habríamos votado a favor de la reprobación que presentó Compromis por la falta de presupuestos, sino hubiéramos sido leales, habríamos sacado a relucir durante años la falta de mantenimiento de los parques y jardines, la falta de licitación de las escuelas municipales deportivas que aún siguen sin licitarse. Desleales al Alcalde han sido los concejales del Partido Popular que el primer día ya lo han criticado en rueda de prensa y eso ha llevado a la primera 'represalia' del alcalde contra el partido popular, retirar la competencia de comunicación institucional a Javier Yebe.

**¿Cuál va a ser el papel del Partido Socialista a partir de ahora dentro del Ayuntamiento de Sant Joan?** Como partido más votado y a poco más de 4 meses para el 28 de mayo, fecha de las próximas elecciones, el Partido Socialista pasa a la oposición y nuestro papel será el de una política constructiva y transparente hacia los vecinos y vecinas del municipio.

**El PSOE te ha nombrado candidata a la Alcaldía, cuáles serán los siguientes pasos.** Tengo una familia que me apoya y la fuerza de un partido unido que crece cada día por conseguir un proyecto de mayoría que mejore el día a día de nuestros vecinos y vecinas. Este viernes, el PSOE ha aprobado su lista electoral dado que los tiempos que fija nuestro partido son los que son. Es un ejemplo claro de las injustas acusaciones vertidas hacia el PSOE.

Con el decretazo injusto para Sant Joan, sólo nos ha hecho más fuertes para llegar a mayo con más ganas e ilusión de conseguir devolverle a nuestro municipio el respeto que se merece.

**Som Sant Joan**  
El periódico de Sant Joan d'Alacant

C/ La Huerta, 68 - 03690 San Vicente del Raspeig  
www.somoslalacanti.com  
info@somoslalacanti.com  
Tel. 865 597 998 - Móvil: 652 862 699



**TOLDOS VICENTE**  
toldosvicente@outlook.com - www.toldosvicente.es  
**NUEVA EXPOSICION EN CALLE LA HUERTA 19, SAN VICENTE DEL RASPEIG**  
965667918 / 965673029 / 965129575  
EL CAMPELLO: C/ Alcalde Oncina Giner, 2 - 34 965 630 188 - JIJONA: 965 611 876  
TORREVIEJA: Avenida Gregorio Marañón, 7 - Bloque 1 Bajo - 965 710 880

## El Plan Edificant suma y sigue en Sant Joan d'Alacant



Colegio Lo Romero, fruto del Plan Edificant

### Som Sant Joan

◆ En el 2018 se realizó el primer trámite para solicitar un nuevo centro público de una línea en el municipio de Sant Joan motivado por la creciente demanda de matriculación, tanto en período ordinario como en matriculación sobrevenida, hecho que está motivando el aumento de la ratio por encima de la normativa, saturando nuestros centros y obligando a doblamientos de unidades de los existentes. Desde la inspección se realizó un informe positivo trasladándose a planificación educativa y quedando el expediente paralizado por la situación de la pandemia. Desde la Dirección General de Infraestructuras se ha dado traslado a la Concejalía de Educación, que la actuación tiene el visto bueno y que en las próximas semanas se recibirá la documentación a través de la plataforma de Edificant. No sólo llegará esa confirmación, sino

que se recibirá la aceptación del inicio del trámite del nuevo Centro Integrado de Formación Profesional que irá situado en la parcela de la antigua residencia de tiempo libre y la aceptación de un nuevo programa para el CEIP Rajoletes para poder cambiar todo el alumnado, persianas y cristalería a Valencia, el Director General de Infraestructuras Educativas, Víctor García, quiso alabar el buen trabajo que se está haciendo en Sant Joan d'Alacant en temas educativos como en el proyecto ya convertido en realidad del nuevo CEIP Lo Romero, así como en

todo lo que se ha realizado en las anteriores delegaciones y en las nuevas que quedan por llegar, necesarias para el municipio. Esta semana también ha llegado a través de la plataforma la Redelegación del IES Luis García Berlanga, que ha pasado de costar 10 millones a 13.984.874,86€, por lo que se llevará al próximo pleno la aceptación de dicha delegación de competencias paralelamente al expediente de licitación de las obras del nuevo centro.

Asimismo, se está trabajando desde las áreas de educación y urbanismo con los proyectos incluidos en el Plan Edificant dentro de los remanentes de los centros del CEIP Cristo de la Paz (ampliación comedor infantil y reforma de accesos y pavimentos y retirada de fibrocemento en primaria), Rajoletes (rehabilitación total de baños y fachadas de infantil) y Lloixa (accesos del aparcamiento), para hacer mejoras en todos los centros escolares del municipio y que próximamente estarán todas ya están incluidas en el mapa de infraestructuras escolares y sólo queda que llegue formalmente la aceptación para poder comenzar con la redacción de las memorias. En la última visita de la concejalía a Valencia, el Director General de Infraestructuras Educativas, Víctor García, quiso alabar el buen trabajo que se está haciendo en Sant Joan d'Alacant en temas educativos como en el proyecto ya convertido en realidad del nuevo CEIP Lo Romero, así como en

## El "Proyecto Colorea" llega a los centros escolares de Sant Joan



Fachada del CEIP Cristo de la Paz

### Som Sant Joan

◆ Desde las aéreas de Educación y Cultura llega a todos los alumnos de infantil de los centros escolares de Sant Joan esta iniciativa tan llamativa como sin-

gular que nace de la pasión y la inquietud por dar a conocer los lugares, espacios o edificios más representativos de nuestra localidad. Junto con Salvador Albertos Gar-

cía, artífice del libro, profesor de secundaria y maestro en el IES Berlanga desde el 2004, arranca esta aventura didáctica dirigida a los más pequeños de la casa que, a través de los equipos docentes podrán dar a conocer y explicar a su alumnado todo este patrimonio material que esconde el municipio donde viven de una manera distendida, a través de los colores y la imaginación, permitiendo de forma lúdica aprender, apreciar y querer el entorno que nos rodea. "Ahora ve la luz el primer cuadernillo, "Colorea Sant Joan d'Alacant", junto a un vídeo y álbum de fotografías que he realizado. Espero que guste y sea de tanto provecho como entusiasmo e ilusión he puesto en su elaboración" comenta Salvador Albertos García.

## El MARQ hace historia con la primera exposición de los guerreros de Xi'an que sale de China tras la pandemia



El presidente de la Diputación, Carlos Mazón, la vicepresidenta y diputada de Cultura, Julia Parra, y el ministro consejero de Cultura de la Embajada de la República Popular China en España, He Yong

### Som Sant Joan

◆ El Museo Arqueológico de Alicante ha presentado en la Feria Internacional de Turismo, FITUR 2023, "El legado de las dinastías Qin y Han, China", una exposición que reunirá nueve esculturas de licitadas y adjudicadas para poder acometerse lo antes posible.

Hay que recordar que mediante el Plan Edificant ya se han realizado obras de asfaltado y muro perimetral en el IES Lloixa, un nuevo aula de fisioterapia, ampliación de comedor y aparcamiento en Rajoletes, un nuevo aula infantil, vestuario para primaria y cubierta polideportiva en el Cristo de la paz y el nuevo CEIP Lo Romero, centro que estrenará el alumnado el próximo 9 de enero.

Se trata de una exposición histórica "con un volumen de originales y réplicas autorizadas como nunca antes se ha conocido en Europa". En el mismo sentido, Julia Parra ha vaticinado que "la exposición se convertirá en uno de los principales acontecimientos culturales del año en España". La diputada ha agradecido al Gobierno de China su interés en hacer realidad una muestra que vuelve a convertir Alicante en foco de atención. "La apuesta por parte de la Diputación ha sido clara y ambiciosa: nos comprometimos a trabajar para situar la provincia en el mapa nacional e internacional con propuestas de gran atractivo cultural y turístico y ese objetivo bien podemos decir que se ha cumplido", ha asegurado. Se trata de una gran exposición centrada en uno de los descubrimientos más espectaculares de la arqueología mundial: los Guerreros de Terracota del Primer Emperador de China, declarados Patrimonio de la Humanidad desde 1987 y Premio Príncipe de Asturias de las Ciencias en 2010, entre otras muchas distinciones. Se trata de 120 piezas originales, muchas de ellas exhibidas por primera vez fuera de China, que incluyen nueve estatuas y un caballo, una decena de figuras de terracota que es el máximo que el Gobierno chino permite que salga a otros países. Asimismo, se podrán contemplar réplicas, entre las que destacan dos carros de bronce, además de audiovisuales, gráficos y diverso material multimedia.

se trata de una exposición histórica "con un volumen de originales y réplicas autorizadas como nunca antes se ha conocido en Europa". En el mismo sentido, Julia Parra ha vaticinado que "la exposición se convertirá en uno de los principales acontecimientos culturales del año en España". La diputada ha agradecido al Gobierno de China su interés en hacer realidad una muestra que vuelve a convertir Alicante en foco de atención. "La apuesta por parte de la Diputación ha sido clara y ambiciosa: nos comprometimos a trabajar para situar la provincia en el mapa nacional e internacional con propuestas de gran atractivo cultural y turístico y ese objetivo bien podemos decir que se ha cumplido", ha asegurado.

Se trata de una gran exposición centrada en uno de los descubrimientos más espectaculares de la arqueología mundial: los Guerreros de Terracota del Primer Emperador de China, declarados Patrimonio de la Humanidad desde 1987 y Premio Príncipe de Asturias de las Ciencias en 2010, entre otras muchas distinciones. Se trata de 120 piezas originales, muchas de ellas exhibidas por primera vez fuera de China, que incluyen nueve estatuas y un caballo, una decena de figuras de terracota que es el máximo que el Gobierno chino permite que salga a otros países. Asimismo, se podrán contemplar réplicas, entre las que destacan dos carros de bronce, además de audiovisuales, gráficos y diverso material multimedia.

## Finca Santa Luzia y Almantoni realizan sus exposiciones en Madrid

### Sant Joan asiste a FITUR impulsando a la hostelería local



El alcalde de Sant Joan, Santiago Román, con los representantes de los restaurantes

### Som Sant Joan

◆ Durante la apertura de la Feria Internacional de Turismo, el día 18, el restaurante sanjuanero Finca Santa Luzia hizo su presentación en el stand de la Comunitat Valenciana elaborando un arroz con fondo de pescado de roca con galera y cangrejo flambeado. Santa Luzia ha lanzado este fondo con intención de comercializarlo

nacional e internacionalmente.

En la siguiente sesión, el miércoles 19, le tocó el turno al restaurante Almantoni, en el que Antonio y Rosana junto con sus hijos Ángela y Enrique presentaron una de sus especialidades, la chimichanga de a Sant Joan, introduciendo una novedad con productos de Sant Joan y Jijona, elaborada con ventresca de atún con aceite de oliva y queso moz-

zarella, cebolla caramelizada y piñones. Y exteriormente decorada con una crema de turrón y balsámico de oro. El alcalde Santiago Román, estuvo durante ambos días respaldando al stand de Sant Joan y a los comercios que acudieron a FITUR, y aprovechó para situar a Sant Joan con objetivos de un turismo inmediato en los sectores gastronómico, deportivo y sanitario.



**NÚCLEO**  
DESTINOS INMOBILIARIOS

**LA INMOBILIARIA LÍDER DE ALICANTE**  
SELECCIÓN VIVIENDAS ENERO | ZONA DE SANT JOAN Y MUTXAMEL

inmobiliarianucleo.com  
965 999 554

**OFICINA SANT JOAN D'ALACANT**  
C/ Tomas Capelo, 8 - 03550 Sant Joan

**722 260 850**

**OFICINA MUTXAMEL**  
Avda. Carlos Soler, 28 - 03110 Mutxamel

**654 149 739**

**92.000€**

1 DORMITORIOS | 74m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
C/TOMÁS CAPELO  
Tercera Planta con ascensor muy céntrica, a solo unos metros de la rotonda del Olivo. Se distribuye en salón comedor con cerramiento en la terraza, cocina con galería y una gran habitación doble con armarios empotrados.

**162.000€**

1 DORMITORIOS | 52m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
C/ Juan Ramon Jiménez ( Muchavista)  
Coqueta piso a solo unos minutos de la playa de Muchavista. En completa urbanización con piscina y con garaje y trastero incluido.

**127.000€**

ESTUDIO | 44m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
C/ MÚSICO VICENTE SPITERI  
Estudio en el PAU 5. Un autentico capricho este estudio se encuentra a escasos 5 minutos de la playa Muchavista. Urbanización privada con piscina y zonas ajardinadas.

**346.000€**

3 DORMITORIOS | 183m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
C/SALAFRANCA  
Sobre una parcela de 423m<sup>2</sup>, magnifico adosado en urbanización con piscina. Dispone de 3 habitaciones y 3 baños así como una planta diáfana de más de 70 m<sup>2</sup>. Destacamos sus calidades, su ubicación y sobre todo su jardín de más de 300m<sup>2</sup>

**127.000€**

3 DORMITORIOS | 94m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
AVDA. NOTARIO SALVADOR MONTESINOS  
5ª Planta con vistas despejadas, luminoso salón con terraza, cocina independiente con galería, 3 dormitorios y 2 baños

**154.000€**

1 DORMITORIOS | 52m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
C/ DE LA NASA  
Piso de 1 dormitorio íntegramente reformado, perfecto como inversión o primera residencia.

**105.000€**

2 DORMITORIOS | 90m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
C/ SOFRE  
Acogedora y coqueta primera planta, con terraza de más de 35m<sup>2</sup>, en urbanización con piscina. En una de las mejores zonas de rio park, tiene muy buena distribución destacando su magnífica terraza

**138.000€**

3 DORMITORIOS | 119m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
C/ NOVELDA  
Fantástica 2ª planta con ascensor en pleno centro de Mutxamel, próxima a todos los servicios de primera necesidad, 2 baños, la vivienda consta de aire acondicionado por conductos, ventanas climatiz y plaza de garaje y trastero incluidos en el precio.

**110.000€**

4 DORMITORIOS | 114m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
C/ NOVA  
Céntrica y amplia primera planta de 4 habitaciones, salón-comedor muy luminoso y con acceso a la avenida principal del pueblo.

**110.000€**

4 DORMITORIOS | 160m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
C/ SANT JOSEP, MUTXAMEL  
Amplia planta baja en el centro de mutxamel que se distribuye de la siguiente manera: salón-comedor muy luminoso, cocina totalmente equipada y funcional, 3 habitaciones dobles, 1 sala de estar con chimenea funcional, 2 baños, uno con bañera y otro con plato de ducha, y un patio interior.

**64.500€**

2 DORMITORIOS | 75m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
C/ SANT FRANCESC  
Luminosa entrepunta que se distribuye de la siguiente manera: salón-comedor muy luminoso y con split de aire, 2 dormitorios dobles, de los cuales el principal es exterior, cocina totalmente equipada y en buen estado, 1 baño con plato de ducha y patio interior

**139.500€**

3 DORMITORIOS | 129m<sup>2</sup> CONSTRUIDOS  
AVENIDA CARLOS SOLER  
Magnífica última planta con ascensor que se distribuye de la siguiente manera: salón-comedor luminoso y con acceso al balcón, cocina totalmente equipada con acceso a la galería, 3 dormitorios dos de ellos con baño doble, 2 baños completos uno de ellos con plato de ducha y otro con bañera.

VALORACIÓN Y ASESORAMIENTO PROFESIONAL SIN COMPROMISO

inmobiliarianucleo.com

**VENDEMOS TU CASA EN 45 DÍAS**  
\*tiempo medio de venta

ESPECIALISTAS EN ZONA  
17 OFICINAS EN LA PROVINCIA DE ALICANTE

## Cultura/Opinión

En el concierto de fiestas se estrenará un pasodoble en honor al 75 aniversario de las reinas y damas de las fiestas del Cristo

## La Paz se afianza en el 2023 con ciclos y festivales



Uno de los 241 actos de este pasado 2022 de La Paz

## Som Sant Joan

◆ Un total de 241 actos, entre eventos diversos, audiciones y conciertos han sido realizados por las agrupaciones musicales de la Sociedad Musical La Paz y el alumnado de sus centros educativos, la escuela de música elemental Maestro Climent y el conservatorio autorizado profesional Vila de Sant Joan.

Entre los principales, el pasado mes de marzo, el concierto en la parroquia en el que se grabó en directo el cuarto volumen de la

colección "Música per al Poble de Sant Joan" en el que se puede escuchar el Réquiem de Mozart a cargo de la Orquesta Sinfónica dirigida por Joan Espinosa, proyecto que se inició en el 2019 y que después de un tiempo de pandemia se pudo poner en marcha aunando esfuerzos con los coros de Ibi y Onil, que se sumaron a las voces del orfeón San Juan, además de las voces de la soprano Pepi Lloret, la mezzosoprano Concha Marcos de León, el tenor Mario González y el bajo Rubén

Belmonte.

A lo largo del próximo ejercicio se grabará el quinto volumen en el que se incluirá entre otros el pasodoble 'Sociedad Musical La Paz' de Ferrán Campos-Valdés, pasodoble ganador del tercer certamen de composición "Sant Joan d'Alacant" en honor a los 150 años de la fundación de la banda de música La Paz y 'Sesquicentenario', obertura de Joan Enric Canet compuesta por encargo para celebrar el aniversario.

Para mediados del próximo verano está previsto, en el marco del V certamen de composición, elegir el pasodoble en honor al 75 aniversario de las reinas y damas de las fiestas del Cristo, que se estrenará en el concierto de fiestas, al igual que la letra del pasodoble himno de las fiestas del Santísimo Cristo de La Paz, ganador en el anterior certamen. La edición de las partituras y del posterior CD de la colección 'Música per al Poble de Sant Joan' contará, como en los anteriores ejercicios, con el sello editorial y discográfico de la Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana, FSMCV-PRODUCCIONS y FSMCV-EDICIONS.

La Sociedad Musical La Paz, en colaboración con la parroquia San

Juan Bautista y la Junta Mayor de Cofradías y Hermandades de la Semana Santa de Sant Joan d'Alacant, volvió a organizar un total de 21 programas que dieron cobertura musical a los actos de San Gregorio y Semana Santa, y que en las próximas fiestas se afianzarán con la participación de los coros en varias procesiones. La Paz continuó, con la colaboración de la concejalía de Cultura, con el segundo ciclo de música sacra «San Juan Bautista» con tres conciertos de alto nivel artístico. Este ciclo aspira a ser un referente musical al igual que el ciclo de música antigua «Sancti Iohannis», que este 2023 pasará al mes de octubre afianzando los conciertos en la ermita de Benimagrell.

También la entidad musical apostará en potenciar el ciclo decano de la entidad, el ciclo de música de cámara 'Noviembre Musical' que este año cumple su vigesimocuarta edición y en el que se espera la actuación de grupos y solistas relevantes del panorama interpretativo.

Los conciertos veraniegos del IV Festival Internacional de Jazz celebrados este año en los jardines municipales de Manzaneta y en la Torre Ansaldo ratifican indiscutiblemente a Sant Joan como un re-

ferente musical en la provincia de Alicante con una gran variedad de estilos consolidados: música de banda, sinfónica, coral, cámara, y las grandes apuestas de música antigua, sacra y moderna.

Por otro lado, en el concierto de clausura del actual curso académico, ofrecido en junio por la banda y la orquesta del conservatorio, tuvo lugar la graduación de la séptima promoción del centro autorizado profesional de música Vila de Sant Joan en la que se graduaron un total de nueve estudiantes.

La fiesta en honor a Santa Cecilia de la banda de música, celebrando la vuelta a la normalidad tras tres años de espera, coincidió con varios homenajes a Manuel Ivorra Alberola (socio de honor), Cristina Amat Giner (músico en activo y mujer pionera en la banda de música), Amparo Espinós Juan (recién licenciada en percusión y pedagogía) y también a veintidós educandos que se incorporaron oficialmente a la banda titular. Asimismo la entidad también condecoró con la medalla de plata de la entidad a los músicos César Pérez García, Ana Alegre López y Dolores Sala Buades, por su pertenencia a la banda titular durante más de veinticinco años.

## Opinión

## Superar el pasado

## Autor

Sergio Aqueitos



◆ Dignificar la política es un mandato de la gente desde hace años. Ahora bien, ¿quién se encarga de tal tarea? ¿La política? ¿La ciudadanía con su voto? ¿Los medios encargados de informar? Hemos de reconocer que todas las partes juegan un papel importante. No existirían partidos corruptos sin el voto cómplice. Tampoco existirían políticos corruptos si todos los partidos se tomaran en serio la ética pública, de igual manera que la sociedad no puede atisbar soluciones si solo encuentra manipulación en televisiones y periódicos con el mensaje claro de que "todos son iguales".

Y NO. NO TODOS SOMOS IGUALES. Con Compromis en la Conselleria de Educación hemos visto cómo Lo Romero por fin cuenta con instalaciones dignas, el IES García Berlanga ha iniciado el mismo camino y se ha proyectado un nuevo centro de formación profesional en Sant Joan enfocado a la economía verde, la robótica y la digitalización. A ello hay que sumarle todas las políticas sociales y educativas, como la gratuidad de los libros, el aumento de las becas comedor, el impulso de la educación de 0-3 años... Mientras, con el PP las instalaciones educativas se caían a pedazos, conselleras como María José Catalá se planteaban cobrar a familias que no podían pagar el comedor y llevaban "tuppers" de sus casas, por no hablar del saqueo sistemático y que en Sant Joan concretamente ascendía a casi 900.000 euros en sobrecostos de CIEGSA en el proyecto del nuevo instituto Lloixa y la ampliación de Rajoletes.

El discurso de la antipolítica es muy fácil y cumple la función de legitimar a aquellos que roban y se aprovechan de las instituciones. Es un discurso reaccionario que no aporta nada y solo contribuye a mantener el estado de saqueo y desvergüenza en el que nos encontramos.

Entiendan que me moleste cuando veo que tenemos un alcalde que únicamente se ha preocupado por su supervivencia política. Sin proyecto ni amor a sus vecinos y vecinas, únicamente se ha movido por su propio interés, que es precisamente lo que nos ha llevado al colapso democrático, ambiental y urbanístico en Sant Joan. Todo se ha justificado, hasta las barbaridades más grandes, desde el interés particular y la manipulación populista.

Román ha estado todos estos años más preocupado por ser el próximo alcaldable del Partido Popular que de mejorar nuestro pueblo. Poco le ha importado no presentar presupuestos, no dar solución a la ubicación del ecoparque, paralizar la contrata de jardines o impulsar un parque empresarial ilegal. Al PP tampoco se le han caído los anillos después de pedir en las últimas semanas su dimisión para, ahora, pasar alegremente a gobernar juntos y plantear una lista conjunta. El PSOE, por su parte, debe hacer una reflexión profunda sobre su apuesta en Sant Joan y su gestión, muchas veces más cercana a la que podría hacer el PP que a la que podríamos realizar desde Compromis. Mientras ciudades y pueblos avanzan en sostenibilidad, igualdad,

políticas sociales y una mejor gestión de los recursos públicos, en Sant Joan el PSOE ha apostado por la parálisis y el engaño en el mejor de los casos.

En política es importante no confundirse de aliados. El PSOE ha alimentado y dado alas a una política neoliberal y depredadora del territorio, desmotivando a la población que lucha y apoya cualquier posibilidad de cambio hacia un modelo más justo y sostenible. La estrategia ya no puede pasar por pactar con la derecha. La única solución es apostar por un nuevo modelo ilusionante de ciudad. Compromis es garantía de transformación hacia el paradigma de la sostenibilidad y la justicia social. València es un ejemplo de ello. Quiero poder vivir en un Sant Joan con mayores zonas verdes, calles más agradables por las que pasear y jugar, un mercado vivo y un comercio de proximidad en auge, mayores servicios públicos como el centro de día público planificado por Vicepresidencia y poder contar con un ayuntamiento que recupere espacio para la gente y sus necesidades.

No me gustaría volver a presenciar una legislatura vacía, 4 años perdidos mientras otros pueblos y ciudades avanzan y nos adelantan. No

podemos empeñarnos en macroproyectos como el Parque Empresarial o fraudes como el de la UCAM.

Es por todo ello que haremos frente a todo gobierno que atenta contra los intereses de santjoaners y santjoaneres, liderado por una persona que como concejal no ha aportado nada a este pueblo más que vivir del cargo y que ha pasado por tres partidos diferentes, vendiéndose al mejor postor sin importarle el pueblo. Mientras Santiago Román ha estado pendiente de su futuro político, Compromis fue quien propuso la recuperación del parking de la Ordana, los primeros en hacer propuestas durante la pandemia, reclamando ayudas a comerciantes y autónomos. Compromis ha venido reclamando un nuevo centro de salud, una nueva escuela infantil pública (no tenemos ni una sola en todo el municipio), ha conseguido que se proyecte un nuevo centro de día, se rehabilite la Torre Ansaldo, se renueve parte del centro histórico y seguiremos trabajando para que Sant Joan cuente con mejores zonas verdes, se recuperen las calles para la gente y tengamos un gobierno abierto, transparente y que genere confianza para poder trabajar en un futuro mejor para todos y todas.

## AGENDA CULTURAL FEBRERO

Síguenos en en las Redes Sociales

@Cultura.SantJoan

#Culturízate



3

19:00h. Inauguración Exposición de Acuarelas "Trencadis" de **Carlos García**. Hasta el 28 de febrero. Sala Roberto Mira. Biblioteca Municipal.

4

20:00h. I Muestra Nacional de Teatro Amateur Inclusivo de Sant Joan "NOSaltres". Auditorio Casa de Cultura.

5

19:00h. I Muestra Nacional de Teatro Amateur Inclusivo de Sant Joan "NOSaltres". Auditorio Casa de Cultura.

6

19:00h. Fimoteca "Los amantes del Pont Neuf" (1991). Auditorio Casa de Cultura.

10

18:00h. Petit Teatre. "Crusoe" de Markeliñe. A partir de 4 años. Auditorio Casa de Cultura. Entrada/donativo: 3€

11

20:00h. I Muestra Nacional de Teatro Amateur Inclusivo de Sant Joan "NOSaltres". Auditorio Casa de Cultura.

12

19:00h. I Muestra Nacional de Teatro Amateur Inclusivo de Sant Joan "NOSaltres". Auditorio Casa de Cultura.

13

19:00h. Cinefórum. "Historia de dos ciudades" (1958). Auditorio Casa de Cultura.

18

20:00h Concierto de Carnaval por la **Banda Jove** de la SMLP. Auditorio Casa de Cultura.

20

19:00h Fimoteca Plurilingüe "Las hermanas alemanas" (1981). Auditorio Casa de Cultura.

23

19:00h. Presentación del libro "Sant Joan d'Alacant 1931-1939. Un estudio en torno a las fichas clasificadoras de soldados" de **José Antonio Pujol** y **Ramón Mañas**. Auditorio Casa de Cultura.

24

19:00h. **XIV Semana Cultural de Andalucía**. Inauguración Exposición Andaluza. Hasta el 2 de Marzo. Sala Pablo Lao. Casa de Cultura.

25

19:30h. Concer d'Hivern. **Orquesta de Pulso y Púa de Sant Joan**. Iglesia Parroquial San Juan Bautista.

20:00h. **Gala** Casa de Andalucía "Rafael Alberti" de Sant Joan. Auditorio Casa Cultura.

26

12:00h. Concierto **Música en Familia**. CEIP Cristo de la Paz.

20:00h. Presentación del Cartel y Libro **Semana Santa 2023**. Auditorio Casa de Cultura.

27

19:00h Fimoteca "La sangre del cóndor" (1969). Auditorio Casa de Cultura.



## La Junta de Penyes finaliza la campaña «Tenemos un juguete para ti»

● El pasado día 23 finalizó la Campaña “Tenemos un juguete para ti” que ha organizado la Junta de Penyes Cristo de la Paz de Sant Joan d’Alacant, con el objetivo de que todos los niños y niñas pudieran recibir directamente de Papa Noel un juguete.



Algunos de los miembros de la Junta de Peñas junto a las reinas de las fiestas y Papa Noel

### Som Sant Joan

◆ Para eso, Papa Noel adelantó su visita a nuestro pueblo y pudimos disfrutar de una tarde de magia y recibir nuestros regalos. La Junta de Penyes agradece a todo el equipo de la Concejalía de Cultura por facilitar su el trabajo y ceder el espacio del hall de la Casa de Cultura, que se convirtió en un escenario perfecto para que la entrega de los juguetes se pudiera hacer en unas condiciones magníficas.

También a la Concejalía de Fiestas por las actividades que se desarrollaron en la Plaza Josep Carerras, talleres, hinchables, iluminación, sonido, infraestructuras necesarias... para complementar de una forma global el evento.

A todas las Peñas por su implicación para que esta Campaña haya tenido la repercusión necesaria y que, un año más, se haya podido desarrollar de

una forma ejemplar, repartiendo más de 2.000 juguetes.

A la Comisión de Fiestas del Cristo por su colaboración en este evento y por la gran labor desarrollada. Por supuesto a todos los colaboradores como frutería «El Diputat» quien nos facilitó la logística y a muchísimos más, casi todos en la sombra, que pusieron su granito de arena, formado un gran equipo y sin los que el evento no hubiera sido posible.

La Junta de Penyes ha realizado un arduo trabajo, sin duda recompensado por la reacción de todos los niños y niñas que, con muchísima ilusión han participado en esta Campaña, tanto los que asistieron a ver a Papa Noël, como a los que hemos repartido en días anteriores en las asociaciones a las que pertenecen. Gracias a Jesús Cidoncha por las fotografías y muchísimas gracias a tod@s.

## Abierta la Convocatoria para el XVI Certamen de Narrativa Fogueres de Sant Joan



Imagen del pasado certamen

### Som Sant Joan

◆ La Concejalía de Cultura y Educación y la Comisión de Fogueres de Sant Joan Nines Caro Nieto, presentan las bases del XVI Certamen de Narrativa de Sant Joan d’Alacant. La obra ganadora tendrá un premio de 500 euros y el primer accésit de 150 euros. De nuevo se contará con el premio «Ninot Carrefour» patrocinado por Carrefour San Juan que se dará a los dos mejores relatos del alumnado de 5º y 6º de primaria y 1 ESO de los centros educativos del municipio, con una tablet de regalo para las dos mejores obras.

La temática del certamen es libre, aunque todos los trabajos deben ser originales e inéditos, no admitiéndose copias o escritos premiados en ningún otro certamen y estarán redactados en lengua castellana o valenciana.

Los ganadores de las ediciones anteriores no podrán presentarse, excepto para el pre-

### mio «Premio Ninot Carrefour»

Para participar en la convocatoria es imprescindible completar la ficha de inscripción y junto a los trabajos deberá enviarse por correo postal o presencialmente, por triplicado, en la Casa de Cultura de Sant Joan d’Alacant o por correo electrónico a: [narrativafoguerasantjoan@gmail.com](mailto:narrativafoguerasantjoan@gmail.com)

El plazo de inscripción y de presentación de las obras será hasta el día 10 de febrero de 2023, inclusive. Terminado el plazo de presentación de solicitudes, se publicará en el Tablón de Anuncios y en la web la relación de solicitudes admitidas.

La entrega de los premios se celebrará el sábado 4 de marzo a las 19:00h en el Auditorio de la Casa de la Cultura.

Las bases completas con toda la información se podrán encontrar en el apartado de certámenes de la concejalía de Cultura en la web del ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant.

## Comienzan las Fiestas de Sant Antoni en Sant Joan

### Som Sant Joan

◆ Del 21 al 29 de enero se celebra en Sant Joan las fiestas de Sant Antoni. Este año, son dos fines de semana con multitud de actos para todos los públicos. En este primer fin de semana se ha podido ver el pregón, que corrió a cargo de Joan Josep Trilles, presidente de la Federación Valenciana de Dolçainers y Tabalers. Antes, pudimos ver la recogida de collas, el pasacalles de las mismas, el concierto del grupo Cooledsac y por la tarde la misa de Sant Antoni y la foguera del Sant.

Ya el día 22 pudimos ver la misa y bendición de los

animales junto con la romería a lo largo de la Calle San Antonio.

Para esta semana podremos disfrutar del Porket-on 2023 con los conciertos en la Plaza Maisonnave de Gigatron, Lopoka y Stanbrook. Además, también se realizará el tradicional correfoc a cargo del grupo Abrasits a lo largo de toda la calle San Antonio. Los organizadores recomiendan llevar ropa adecuada para poder participar y seguir las instrucciones de los mismo en todo momento.

El día 29 se celebrará el Desfile Folklórico para finalizar las fiestas.



**\*DESCUENTO HASTA 70%**

**MEGA BAJAS**

**VM ELECTRODOMÉSTICOS**

**Megahogar**

Electrodomésticos grandes y pequeños

San Vicente del Raspeig

Av. Libertad 55, local 2 FIJO: 966 147 231 - MOVILES: 646 594 781 - WHATSAPP: 646 594 781 - [info@vmelectrodomesticos.es](mailto:info@vmelectrodomesticos.es)

**CLÍNICA VETERINARIA 7 VIDAS**

**ESPECIALISTAS EN:**  
ENDOSCOPIA  
CARDIOLOGÍA  
OFTALMOLOGÍA

C/ Dr. Vander Hofstadt s/n - Sant Joan  
Tel. 965 94 12 75 - [www.veterinaria7vidas.com](http://www.veterinaria7vidas.com)

*Clínica Veterinaria San Juan*

Radiología y Ecografía  
Cirugía para Mascotas  
Peluquería Canina y felina  
Análisis Clínicos para Mascotas  
Oftalmología - Cardiología  
Etología y Acupuntura  
Zona Independiente para Gatos

Cl. Moleta, 24 - Sant Joan - Telf.: 965 940 664  
[www.clinicaveterinariasanjuan.com](http://www.clinicaveterinariasanjuan.com)

## «La Paz» entregó la recaudación del concierto de Navidad a APCA



La Paz en uno de sus conciertos - Foto Pep i Priscila Taller d'Imatge

### Som Sant Joan

◆ La Sociedad Musical La Paz ha hecho entrega de la recaudación del pasado concierto de Navidad en el que actuó la banda titular, dirigida por Joan Espinosa, junto al Orfeón San Juan dirigido por Ilona Zapolyanenko y el coro de autoridades.

El acto fue a beneficio del centro infan-

### ta Elena-APCA

(Asociación de Parálíticos Cerebrales de Alicante) y se recaudaron un total de 500€ ayudando así a cumplir los fines de la entidad de proporcionar los recursos necesarios para conseguir mejorar y mantener la calidad de vida de las personas con Parálisis Cerebral y discapacidades afines y de sus familias.

## Los Reyes llegaron a Sant Joan repartiendo ilusión



Gaspar saludando a todos los vecinos de Sant Joan

### Som Sant Joan

◆ La Cabalgata de Sant Joan fue todo un éxito. Vecinos y visitantes se agolparon por todo el recorrido para ver a los Reyes Magos de cerca, además de coger algún que otro caramelo. Los Reyes fueron recibidos por el alcalde de Sant Joan, Santiago Román, justo después de dispusieron a subirse a las ca-

rrizas para saludar a niños y mayores en la noche más mágica del año. Acompañados por ballets locales y por un cortejo tradicional con antorchas y carrozas, los reyes fueron pasando por todo el recorrido hasta llegar al ayuntamiento. Ilusión y magia para la noche más especial del año, tanto para los niños como para los no tan niños

## Victoria Lerma, un concierto íntimo y energético en Sala Euterpe



Victoria Lerma

### Som Sant Joan

◆ Victoria Lerma, compositora y cantante mallorquina presentó el pasado viernes 13 de enero su cuarto álbum de estudio «A gran Velocidad» producido por Toni Brunet en la Sala Euterpe de Sant Joan. Un concierto íntimo pero cargado de energía y sensibilidad en el que el público asistente enganchó fácilmente con unas canciones cargadas de mensaje. Letras intimistas que invitan a la introspección, una eclosión desde el interior

con una sónica cruda, áspera, seca, así como elegante y sutil. Continúa la programación en Sala Euterpe. El jueves 19 de enero "Mermelada de Impro" nos invitó a participar en su show de improvisación teatral en clave de humor en el que vivimos historias únicas e irrepetibles, y el viernes 20 descubrimos a Santi Campos en formato power trio acompañado David Bueno (bajo y voces) y Guillem Jovaní (batería y voces).



facebook.com/alicante.conciertoseventos  
**PLAZA DE TOROS ALICANTE**  
 29 ABRIL 2023  
 Mas Entradas  
 www.masickets.es

## Seguí-Baños y Moreno-Tomás imponen su ley en el Circuito de Invierno de Vóley Playa de Sant Joan



El alcalde de Sant Joan, Santiago Román junto a los ganadores y miembros de la FVBCV

### Som Sant Joan

◆ El polideportivo de Sant Joan d'Alacant vibró este fin de semana con el Circuito de Invierno de vóley playa organizado por

la FVBCV y el club Voleibol Sant Joan. El sábado tuvo lugar la competición femenina y el domingo se disputó la competición masculina, en la que se impusieron

las parejas favoritas tras una competición vibrante.

La pareja Seguí-Baños se impuso en 2 sets (21-15, 21-17) a la pareja local Caba-

llero-Michel en un interesante encuentro. Las españolas Seguí-Baños, afincadas en Valencia y Alicante respectivamente, dominaron la competición sin perder un sólo set. En la semifinal derrotaron al equipo 1 del ranking del torneo (Moreno-Agulló) y en la final se impusieron a las alicantinas Caballero-Michel. El bronce fue para las alicantinas Pérez-Pedrés, que se impusieron a Moreno-Agulló.

En la competición masculina, la pareja Moreno-Tomás (2º cabeza de serie) cumplió con los pronósticos aunque no con facilidad pues necesitó llegar al tercer set para imponerse por 21-15, 17-21 y 15-11 a Natali Pascual (3er cabeza de serie), mientras que el bronce se lo colgaron el alemán Finn Pickert y el madrileño Alonso Población que ganaron por un ajustado 23-21 a Pablo Pérez y Aarón Bormay. El equipo Tovar Hernández, ganador de las 2 primeras pruebas (1er cabeza de serie) no pudo participar por lesión.

A las entregas de medallas de la tercera prueba del Circuito de Invierno acudieron el alcalde de Sant Joan, Santiago Román, el concejal de Obras públicas, Jose Luis Olcina Hernández la presidenta del Club Voleibol Sant Joan, Leticia González, además del presidente de la FVBCV, Arturo Ruiz y la directora deportiva de la FVBCV, Nuria Pla.

## Los beneficios de usar audifonos

### Audioprotesista. Violeta Jacobo

Los audifonos nos permiten mejorar la audición. La pérdida auditiva nos afecta de forma diferente a cualquier persona, edad o sexo. Para poner solución a esto es adaptando audifonos. Cuando notamos algún síntoma debemos ir al especialista para diagnosticar la pérdida. El oído es un sentido que se utiliza siempre, ya que te ayuda a integrarte en las conversaciones y no aislarte con tu gente.

Se detecta que la salud mental puede sufrir cuando una persona tiene pérdida auditiva y puede generarse, demencia, alzheimer, ansiedad o la depresión... para evitar que aparezcan estas enfermedades debemos controlarnos nuestra audición y poner solución si hace falta.

En Amplivox Centro Audiológico hacemos revisiones audiométricas sin compromiso y sin coste, cualquier cosa no duden en contactar con nosotros.



**Contacta con nosotros**

☎ 965 637 618    📞 722 797 599  
 📍 Amplivox centro audiológico

**Audioprotesistas Violeta Jacobo**

*Ven y revisa tu audición gratis*

Avda. Generalitat, 50 - El Campello